

江戸時代、行徳新河岸から日本橋への渡船の標識・航路安全のお守りとして建てられました。灯の周りは市民が憩える公園となっています。

# し

常夜灯 じょうやとう  
目指して進む めざしてすすむ  
江戸の船 えどふね

行徳沖に広がる市川の海では海苔作りが行われ、市川の特産品の一つになっています。生産者が少ないため流通量も少なく幻の海苔とも言われています。

# さ

三番瀬 さんばんせ  
ぎょうとく海苔で のり  
梅むすび うめ

境内に咲く藤は「長寿藤」と呼ばれ樹齢200年と言われています。毎年ゴールデンウィーク中に藤まつりが開催されます。

# こ

高圓寺 こうえんじ  
ゴールデンウィークに ちようじゆふじ  
長寿藤 ちようじゆふじ

千葉県立現代産業科学館では、産業と科学技術に関する展示を行なっています。触れて遊びながら、科学を体験できます。

# け

現代の げんだい  
科学を体験 かがくたいけん  
産業科学館 さんぎようかがくかん

徳川家康が秀忠とともに、東金での鷹狩りの際にたびたび通ったと言われる古い道が、「権現道」と呼ばれています。

# た

鷹狩りに たかが  
家康とおる いえやす  
権現道 ごんげんみち

日本最大級の馬蹄型貝塚。この縄文時代の竪穴住居は、大正13年に発掘され、我が国で最初に発見されたものです。国指定史跡。

# そ

曾谷貝塚 そやかいづか  
縄文時代の じようもんじだい  
夢を見る ゆめみる

平安時代建立。源頼朝や太田道灌、徳川家康も崇敬したと言われています。梵鐘が県、随神門が市指定の有形文化財。千本イチョウは国指定天然記念物。

# せ

千本公孫樹 せんほんいちよう  
輝く黄金 かがやこがね  
葛飾八幡宮 かつしかはちまんぐう

柴又公園(葛飾区)と江戸川河川敷は、水と緑の豊かな憩いの場となっていて、歌謡曲などで有名な「矢切の渡し」が(松戸市)あります。

# す

水面の すいめん  
さざなみ光る ひか  
江戸川堤 えどがわつつみ